

鹿嶋市立鹿嶋小学校 児童数620名（男321 女299）
 校歌にある「誠実一路 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、
 「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を
 学校だよりのタイトルにつなげました。



かしま ことども 鹿島の生徒

1学期、大変お世話になりました

校長 内野 輝彦

まもなく1学期も終了です。いよいよ42日間の長い夏休みが始まります。お子さんが学習や生活面において事前に立てた計画に沿って生活を送り、有意義な夏休みとなりますようご家庭での声かけやアドバイスをお願いいたします。

さて、1学期は自他のよさを認め合える人権教育の推進・児童一人一人の表現力を高める学習活動の充実を柱とし、授業参観や運動会、芸術家派遣事業、校外学習、水泳学習などの様々な行事を実施してきました。どのお子さんも、一生懸命活動に取り組み、心身共に成長することができました。

2学期も地域や保護者の皆様とともに、充実した教育活動を進めることができるよう努力してまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。1学期は大変お世話になりました。



1年 図 楽しく音読活動を行いました



国語科の「おおきなかぶ」の学習では、グループになって音読の練習をしました。動きを加えたりみんなでそろえて読んだりして、楽しく音読に取り組むことで、表現する力を高めました。

2年 図 「むぎゆたん」を作りました



図工科の「こんにちにはむぎゆたん」の学習では、粘土の塊をひねったりつまんだり伸ばしたりして、自分で考えた「むぎゆたん(生き物)」を楽しく作ることができました。

3年 図 50M走に挑戦しました



体育科の「体力テスト」の学習では、50M走に取り組みました。「腕を縦に振ること」や「前を向いてまっすぐ走ることを意識して、自己ベスト更新に挑戦しました。

4年 図 工夫して計算してみました



算数科の「式と計算」の学習では、計算の決まりを生かし、簡単に答えを求める方法を考えました。複雑な式も、工夫すれば簡単に答えを求めることができました。

5年 図 果物の生産高を調べました



社会科の「くらしを支える食料生産」の学習では、ももやりんごなど「都道府県、果物の生産量ベスト3」を調べ、ベスト3の都道府県に共通することをワークシートに意欲的にまとめました。

6年 図 技に磨きをかけています



体育科の「マット運動」の学習では、友達の演技を見てアドバイスをしたり、自分の演技を動画で確認したりして、一つ一つの技に磨きをかけてきました。

30	29	28	27	26	25	24	㊤	22	21	20	19	㊤	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	日	
土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	曜	
	1年遠足		6年修学旅行	6年修学旅行			秋分の日		4年遠足		6年水泳学習		敬老の日			管理訪問	1年水泳学習	クラブ	6年水泳学習	児童朝会			1年水泳学習	委員会	全校朝会					始業式・避難訓練	予定

九月の活動予定

